

# Neuer Service für Familien im Gersprenztal

Patinnen haben ihre Zertifikate bekommen und sind ab sofort einsatzbereit

## PRESSESTELLE CARITAS-VERBAND

**Reichelsheim.** Seit November 2011 haben sie sich regelmäßig getroffen und in mehreren Seminaren auf ihre ehrenamtliche Aufgabe vorbereitet. Seit 24. März 2012 sind sie zertifizierte Patinnen und möchten Familien begleiten, die Nachwuchs bekommen oder bekommen haben.

„Wir wollen helfen, den Start ins Leben etwas zu vereinfachen. Aus meiner Arbeit als Kinderkrankengymnastin weiß ich, dass schon kleine Tipps sehr viel bringen können“, meint Marile Hanst. Sie ist eine der Patinnen des Projekts „Kinder willkommen“.

Dabei handelt es sich um ein gemeinsames Angebot des Caritas-Zentrums Erbach, der Mary-Anne-Kübel-Stiftung in Reichelsheim sowie des Jugendamt des Odenwaldkreises. Das Projekt will Eltern und ihre Kinder begrüßen und richtet sich an alle Familien in den Gersprenztal-Gemeinden Reichelsheim, Fränkisch-Crumbach und Brensbach, die Nachwuchs bekommen. Jede Familie entscheidet freiwillig über die Teilnahme und kann sich auf Vertraulichkeit verlassen.

„So ein Projekt hätte ich mir zu meiner Zeit gewünscht“, meint Petra Tork: „Als die Hebamme nach der Geburt meines Kindes nicht mehr kam, wäre ich über



Bereit zum Einsatz: Die Gersprenztaler Familien-Patinnen (v.l.) Ann-Christin Sättler, Petra Tork, Gudrun Gutzeit, Marile Hanst und Andrea Nieter mit dem Ersten Kreisbeigeordneten Oliver Grobeis bei der Zertifikats-Übergabe am 24. März im Evangelischen Gemeindehaus Reichelsheim.

jemanden froh gewesen, den ich bei dem ein oder anderen Problem hätte weiter um Rat fragen können“, sagt die Patin, die nun selbst Familien begleiten möchte.

Die ehrenamtlichen Familienpatinnen besuchen in den ersten drei Lebensjahren die teilnehmenden Familien etwa zehn Mal zu festgelegten Terminen. Im Gepäck haben sie neben Zeit zum Zuhören und vielen Informationen aus der Region ein ausgesuchtes Pflugeset und einen Gutschein für den Pekip- oder Baby-Massage-Kurs der Mary-Anne-Kübel-Stiftung zur Begrüßung. Zum ersten Geburtstag gibt es ein paar hochwertige Lauflern-Schuhe, zum Abschied nach drei Jahren einen Kindersicherheits-Helm. <<

Die Patinnen sind ab sofort zum Einsatz bereit. Familien, die am Projekt teilnehmen wollen, können sich bei folgenden Ansprechpartnern melden:

### Kontakt:

Sabine Allmenröder  
Mobil: 0170 3387567

Caritas-Zentrum Erbach  
von Mo.-Fr., 9-12 Uhr  
Tel.: 06062 955330

Mary-Anne-Kübel Stiftung  
Mo.-Mi., 9-12 Uhr  
Tel.: 06164 54702